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ATA Julho de 2024

Conselho Participativo Municipal Ipiranga

 

No dia 16/07/2024, ocorreu a Reunião Ordinária do Conselho Par cipa vo Municipal do Ipiranga, de forma presencial
no auditório da subprefeitura, na rua Lino Coutinho, 444.

Estavam presentes na reunião a coordenadora do CPM IPIRANGA, Marcela Nunes, o secretário Fabiano Zanoni, os
conselheiros(as) Ivete Fes no, Ana Paula Canto e Silva, Shirley Venâncio Ribeiro, Itair Souza Andradev e Daniel
Theogene, bem como os(as) munícipes Emilio Moreira (Usina Eco cultural) e Susie Luna (representante do CADES). A
Sra. Kelly Gusukuma, educadora ambiental da empresa Eco Urbis, foi convidada como palestrante.

A reunião foi aberta com a Sra. Kelly Gusukuma, cujo tema de sua palestra foi sobre a coleta dos resíduos domiciliares e
sua destinação final nas áreas de abrangência da empresa.

Foi explicado também a diferença entre lixo x resíduos e que, das 32 subprefeituras, a Eco Urbis atende 19 delas,
englobando um total de 6,7 milhões de pessoas atendidas com o serviço de coleta. A empresa Eco Urbis possui 7
unidades de tratamento com um total de 7 mil toneladas de resíduos onde 16% do lixo é des nado para o aterro.
Destes, 84% poderiam ser destinados para a usina de compostagem desta empresa.

Após o término da apresentação, amunícipe Susie Luna mencionou que o CADES está planejando um projeto de
comunicação na temá ca ambiental com o obje vo de sensibilizar os moradores. A conselheira Ivete manifestou o
interesse em organizar ações de sensibilização diretamente com os moradores e a conselheira Itair solicitou uma
palestra em sua comunidade, visto o elevado índice de descarte irregular no local. A Educadora Ambiental disse que a
Eco Urbis poderia levar palestras e atividades para a comunidade e escolas da região.

Nesse sen do, a coordenadora Marcela Nunes ins tuiu o Grupo de Trabalho em Meio Ambiente, com a colaboração de
Susie Luna, do Cades, e de Emílio Moreira, da Usina Eco cultural. Este grupo em Meio Ambiente do CPM Ipiranga
planejará palestras, primeiramente, nas regiões com maiores casos de descarte irregular. Para isso, a conselheira Ivete
se prontificou a levar os dados junto à Subprefeitura do Ipiranga.

Finalizada as discussões sobre esse tema, a coordenadora abriu espaço para as demais demandas e a conselheira Itair
solicitou agendamento de reunião com o engenheiro José Roberto para tratar dos detalhes da obra na praça.

Todos os conselheiros presentes levantaram a questão sobre o ex-vereador Camilo Cristófaro e o vereador Nunes
Peixeiro, que con nuam divulgando, em redes sociais, peças que afirmam serem eles os responsáveis pela verba de
R$6.000.000,00 des nada à obra da comunidade Pilões/Heliópolis, o que pode induzir a população ao erro, já que a
verba não se trata de emenda parlamentar e sim uma verba destinada às subprefeituras.

Por fim no mês de junho a conselheira Maria Laudelina entregou sua carta de renúncia que foi devidamente
encaminhada a Casa Civil.
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TABATHA QUEDAS QUEIROZ 
Assessor(a) 
Em 22/08/2024, às 18:40.

A autenticidade deste documento pode ser conferida no site http://processos.prefeitura.sp.gov.br, informando o
código verificador 109175743 e o código CRC 3214F6FD.
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